

GEMEINSAME PRESSEINFORMATION

Apotheker spenden 7.500 Euro für dauerbeatmete Kinder Aktion „Ein Klassenzimmer für Robin“ für schulpflichtige Kinder gestar- tet

Stuttgart, den 8. Juni 2016 – Mit einer Spendensumme von 7.500 Euro unterstützt das Hilfswerk der Baden-Württembergischen Apothekerinnen und Apotheker die Arche IntensivKinder in Kusterdingen, Landkreis Tübingen. Aktuell hat die ARCHE die Aktion „Ein Klassenzimmer für Robin“ gestartet, denn im Sommer 2016 werden einige der ARCHE-Kinder schulpflichtig. Die ARCHE baut ein neues Haus und Klassenzimmer, die auf die Bedürfnisse der Kinder zugeschnitten sind.

Christoph Gulde, Vizepräsident des Hilfswerks und des baden-württembergischen Landesapothekerverbandes: „Es gibt bisher keine geeignete optimale Beschulungsmöglichkeit für die beatmeten ARCHE-Kinder. Kinder wie Robin benötigen neben speziell ausgestatteten Klassenräumen mit entsprechenden Lehrmitteln und Lehrern immer eine Kinder-/Krankenpflege-Fachkraft im Hintergrund, die im medizinischen Notfall sofort eingreifen kann. Wir Apotheker möchten dieses Engagement unterstützen und uns an dieser Aktion beteiligen.“

In der Arche leben Kinder, die aufgrund schwerer Operationen, angeborener Muskel- oder Stoffwechselerkrankungen, Unfällen oder ähnlichem dauerhaft beatmet werden müssen. Ein Leben in der eigenen Familie ist für sie aufgrund der nötigen intensivmedizinischen Pflege nicht möglich.



Ihnen bietet die ARCHE IntensivKinder ein Zuhause und ihren Eltern die Gewissheit, dass ihr Kind sicher und warmherzig aufgehoben ist. Fachpflegekräfte, Pädagogen und Therapeuten sorgen liebevoll für die Kinder, die in kleinen Gruppen wie Geschwister miteinander aufwachsen.

Im Jahr 2005 hat Annette Widmann-Mauz MdB die Schirmherrschaft über den Förderverein ARCHE Noah übernommen. BOOTschafter der ARCHE sind der Schauspieler Richy Müller, der World Champion Illusionist Julius Frack, die Profi-Triathletin Svenja Bazlen, der Ringer-Weltmeister 2015 im griechisch-römischen Stil Frank Stäb-ler, Box Champion Firat Arslan sowie der Musiker und Extremsportler Joey Kelly.

Nähere Informationen finden sie unter www.arche-intensivkinder.de.

Das Hilfswerk der Baden-Württembergischen Apothekerinnen und Apotheker e.V. wurde im Jahr 2002 gegründet, um schnell und unbürokratisch Hilfe zu leisten, wenn Menschen von Naturkatastrophen oder anderem Leid wie Kriegen oder Epidemien betroffen sind. Aber auch Initiativen oder Organisationen in Baden-Württemberg werden regelmäßig durch Spenden unterstützt.

Ihre Interviewwünsche und Rückfragen richten Sie bitte an:

Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V.
Frank Eickmann, Pressesprecher, T.: 0711 22334-77, presse@apotheker.de

ARCHE IntensivKinder
Tel. 07071 - 551626, oeffentlichkeitsarbeit@arche-intensivkinder.de

